

発見! 白井の仕事人 94

～地域の隠れた魅力を伝えたい～

株式会社オルチャ

今回は桜台にある自転車ツアーを企画・運営し、白井市の魅力を伝えている株式会社オルチャを紹介します。

取材に応じてくれたのは「白井市は観光地がないと思われませんが、首都圏でも類のない素晴らしい環境があります。コロナ禍のストレスを発散したい人に体験して頂きたいです」と話す社長で創業者の荒井靖行さんです。

荒井さんは以前、IT系の会社に勤め、旅行モールの子会社を新たに立ち上げた経験もあるほど旅行が好きで、国内は全都道府県、世界は35カ国を旅してきました。その中で、「北総エリアは手賀沼・印旛沼・利根川にサイクリングロードが整備されていて、寺社仏閣も多く豊かな景観があるが、車では行けない場所もあるため、ヨーロッパで人気の自転車ツアーが向いている」と思い、平成31年にオルチャを設立しました。

社名の由来はイタリアにある世界遺産の「オルチャ渓谷」で平穏な風景が永遠に続くようにと名付けたとのこと。

白井市の観光について「千葉県は成田空港もあり外国人の入国者数は1位ですが、平均宿泊日数・消費額は共に最下位で通過地点となっています。しかし、自転車でゆっくり景色を見てもらえば魅力は伝わります。当たり前に見える里山風景が欧米の人には、とても新鮮なんですよ」と教えてくれました。

コロナ禍での状況を聞くと「インバウンドが中心なため正直なところ苦しいですが、今は、日本人向けのコースに力を入れています。市近郊を巡るコースでは白鳥を眺めたり、季節によって、イチゴ農園や養鶏場などを巡り、地元の農家との交流などが体験できます。これからも地域をつなげる取り組みを進めていきたいです。」と前向きに話します。

市民の皆さんに伝えたいことは「白井市は自然豊かで住み心地がとってもいいところです。車では見つける事のできなかつた魅力をたくさん発見できるので、皆さんも歩いたり自転車で市内を回ってみてはいかがでしょうか」と話してくれました。皆さんもサイクリングツアーに参加して今まで知らなかった白井を再発見してみませんか。

☎産業振興課 ☎401-4641



社長の荒井靖行さん

詳しい取材内容などは
地域情報サイト「まいふれ」
に掲載中です。
ご覧ください。

